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様式第３号(第７条関係) 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市大場市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

   令和６年２月 13 日（火） 午後１時 30 分から２時 30 分まで 

 

３ 開催場所 

   水戸市大場市民センター 

 

４ 出席した者の氏名 

 （１）委  員  宮野 康平  池澤 秀之  飛田 清子 

          佐藤 光世  阿部 裕美 

 （２）執行機関  櫻井 智則  川上  奏 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

 （１）報告事項 

  ア 令和５年度大場市民センター事業報告について      （公開） 

  イ 令和５年度大場市民センター利用状況報告について    （公開） 

  ウ その他                        （公開） 

 （２）協議事項 

  ア 令和６年度大場市民センター定期講座教室・クラブについて（公開） 

  イ その他                        （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る）  ０人 

 

８ 会議資料の名称 

   令和５年度第２回水戸市大場市民センター運営審議会 

 

 

 



2 
 

９ 発言の内容 

 執行機関   ただいまから,令和５年度第２回大場市民センター運営審議会を開催いたしま

す。本日は，委員５名が出席していますので，水戸市市民センター条例第 12 条第

２項の規定に基づき，本会議は成立していることを報告いたします。 

        初めに，  会長より御挨拶をいただきます。 

 

   会長   ― 会長挨拶 ― 

 

 執行機関   ありがとうございました。 

        会議にあたりまして，議事録作成のため録音をさせていただきます。 

        議事録署名人について，今回は＿＿委員と＿＿委員にお願いします。 

 

 ＿＿会長   それでは，議題に入りたいと思います。（１）報告事項 ア 令和５年度大場市

民センター事業報告について，イ 令和５年度大場市民センター利用状況報告に

ついて事務局より説明をお願いします。 

 

 執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

 ＿＿会長   ありがとうございました。事業報告と利用状況について説明がありましたが，

何か御意見等ございますか。 

 

 ＿＿委員   大雨で大場市民センター駐車場が浸水したのは昨年でしたか。 

 

 執行機関   はい。２回ありました。 

 

 ＿＿委員   大場市民センターも避難所として開設をしましたが，駐車場が浸水したので，

避難者は自宅に帰ってしまいました。やはり高台にある施設を避難所とする方が

いいのではと思います。 

 

 ＿＿委員   図書室にある本は児童向けですか。大人向けですか。 

 

 執行機関   両方です。今年度は「紙芝居」の本の貸し出しがありました。 

 

 ＿＿委員   市民センターの図書は追加購入しているのですか。 
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 執行機関   定期的に中央図書館の方が来て入れ替えをしています。 

 

 ＿＿会長   他になければ，（２）協議事項 ア 令和６年度大場市民センター定期講座教

室・クラブについて，事務局より説明をお願いします。 

 

 執行機関   ― 資料に基づき説明 ― 

 

 ＿＿会長   はい，ありがとうございました。ただいま，事務局から説明がありましたが，

何か御意見，御質問がございましたらお願いします。 

 

 ＿＿委員   次年度の「ふれあいまつり」の詳細時期はいつになりますか。 

 

 ＿＿委員   最終的には５月の「さわやか大場をつくる会」の総会で決定します。 

 

 ＿＿委員   近隣の施設である「いきいき交流センター常澄」でもお祭りをやっていました。 

        講座の発表等もあり，とても充実していましたね。 

 

 ＿＿委員   「いきいき交流センター」は水戸市の施設ですか。 

 

 執行機関   水戸市の施設です。運営は社会福祉協議会になります。 

 

 ＿＿委員   大場小学校でもＰＴＡ主催の「秋まつり」を開催しました。焼きそばなど食事

も提供し，ゲームコーナーも設けました。「ふれあいまつり」とほぼ同じ内容でし

たね。お餅の販売がないくらいで。 

 

 ＿＿委員   「ふれあいまつり」では，各教室等の展示とクラブの発表をやりました。また，

大場小学校ＰＴＡの方にビンゴ大会もやっていただきました。ただ，今回 27 回目

の開催でしたが，徐々に「ふれあいまつり」をやる意義も薄れてきたように感じ

ます。 

 

 ＿＿委員   従来の「ふれあいまつり」から，変えられるものは変えていかなければならな

いと思います。手間のかかるものはやめて。皆さん準備も大変ですし，シンプル

にするのも１つの考え方だと思います。 

 



4 
 

 ＿＿委員   ＰＴＡ主催の「秋まつり」とジョイントするのも１つの手法だと思います。 

 

 ＿＿委員   結局，小学生がいないと活気は生まれないですね。また，小学生が発表する場

があるなら，多くの方が発表を見られるようにしたいですね。 

 

 ＿＿委員   市民センターの教室も年々減っています。従来どおりやるのではなく，１つ１

つ見直す必要があるとも考えていますので，皆さんの御協力をお願いいたします。 

 

 ＿＿会長   ほかに何かございますか。 

        ないようですので，令和５年度第２回大場市民センター運営審議会を閉会いた

します。 


